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12 giugno 2025 

 

Freni, spesa fabbisogno immobiliare volerà a 170 miliardi  

(ANSA) - ROMA, 12 GIU - "I dati del fabbisogno immobiliare sono dati che 

lasciano veramente pensare, nei prossimi 5 anni il fabbisogno aumenterà di 

circa 630 mila unità e la spesa media per coprire questo fabbisogno sarà di 

circa 170 miliardi di euro". Lo ha detto il sottosegretario all'Economia, Federico 

Freni, in un videomessaggio al convegno 'Piano Casa', di Assoimmobiliare, 

sottolineando che è "impensabile che lo Stato ma anche i privati possano far 

fronte da soli a questo fabbisogno". Per cui "è necessario mettere a terra una 

serie di presidi, mettere insieme un sistema ecofinanziario", ha spiegato Freni. 

"La crescita economica deve marciare in parallelo con la crescita finanziaria", 

ha concluso. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Assoimmobiliare, niente Imu su immobili residenziali in affitto 'Serve 

quadro normativo e fiscale favorevole agli investitori'  

(ANSA) - ROMA, 12 GIU - "Esenzione Imu per gli immobili residenziali 

concessi in locazione da investitori professionali a persone fisiche che li 

utilizzano come abitazione principale. Revisione del regime di trasparenza 

fiscale per i Fondi di investimento immobiliari, che consentirebbe di ampliare la 

platea dei potenziali investitori tra i quali raccogliere risorse finanziarie da 

investire nel settore residenziale. Riduzione dell'imposta di registro (oggi al 

9%) per le compravendite di immobili residenziali effettuare da soggetti 

professionali". Sono queste alcune proposte, parte di un pacchetto di otto 

proposte, suggerite da Assoimmobiliare al convegno 'Un Piano casa Italia' per 

far fronte all'emergenza abitativa nel Paese. "I nostri Associati hanno già 

realizzato negli ultimi anni 1,7 milioni di metri quadrati di edilizia residenziale 

sociale pari a circa 24.500 alloggi", ha dichiarato Davide Albertini Petroni, 

presidente di Confindustria Assoimmobiliare. "Ma non è sufficiente. La 

domanda sta crescendo esponenzialmente e per far fronte alle esigenze degli 
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italiani è indispensabile che il governo favorisca un quadro normativo e fiscale 

favorevole agli investitori". 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Assoimmobiliare, niente Imu su immobili residenziali in affitto -2 

(ANSA) - ROMA, 12 GIU - Tra le altre cinque proposte del pacchetto messo a 

punto da Assoimmobiliare una "maggiore flessibilità" nei cambi di destinazione 

d'uso, per favorire la riconversione di edifici già esistenti ma attualmente non 

destinati all'uso residenziale. Il riconoscimento "del carattere di strumentalità 

degli immobili abitativi concessi in locazione", superando così una 

classificazione "contabile ormai superata". Poi la possibilità, in relazione alle 

locazioni e cessioni di fabbricati abitativi, di esercitare l'opzione per 

l'imposizione Iva da parte dei soggetti professionali che svolgano in via 

prevalente l'attività di locazione e il dimezzamento (dal 10% al 5%) 

dell'aliquota applicabile alla locazione, con "conseguente ampliamento 

dell'offerta e possibile riduzione dei canoni". E ancora, "una riduzione dei tempi 

per il rilascio di permessi urbanistici" in tutti i casi di sviluppo di social housing, 

affordable housing, student housing, senior living o di abitazioni in vendita a 

prezzi calmierati. Infine "certezza dei termini" per l'impugnazione dei titoli, 

fissando in 60 giorni dall'esibizione del cartello di cantiere il termine per 

impugnare un titolo abilitativo per la realizzazione di un intervento edilizio 

residenziale, garantendo così stabilità giuridica agli investimenti. 

 

 

 

12 giugno 2025 

++ Salvini, pace fiscale e taglio Irpef vanno insieme ++ Replica alle parole 

di Tajani 

(ANSA) - ROMA, 12 GIU - "La pace fiscale porta nelle casse dello Stato dei 

soldi che permetteranno allo Stato di abbassare le tasse a tutti, quindi una 

cosa va insieme all'altra" circa il taglio Irpef. Lo ha detto il vicepremier e 

ministro dei Trasporti e delle Infrastrutture, Matteo Salvini, entrando al 

convegno di Assoimmobiliare: 'Piano Casa Itala', sulle dichiarazioni del 

vicepremier e ministro, Antonio Tajani, secondo cui serve prima tagliare l'Irpef 
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e poi parlare delle proposte della Lega. "La pace fiscale serve a 20 milioni di 

italiani", ha sottolineato. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Salvini, d'accordo con Tajani su aumento della spesa della Nato 

(ANSA) - ROMA, 12 GIU - "Sono d'accordo" col ministro Antonio Tajani sul 

bisogno di dilatare i tempi per aumentare la spesa della Nato al 5%: lo ha detto 

il vicepremier Matteo Salvini, entrando al convegno di Assoimmobiliare 'Piano 

Casa Italia'. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Salvini, su ex Ilva se nessuna proposta, la prenda lo Stato 'Tutela del 

lavoro e della salute dei tarantini fondamentale' 

(ANSA) - ROMA, 12 GIU - "La tutela del lavoro e la tutela della salute dei 

tarantini è fondamentale, se non c'è una proposta seria dell'acquirente privato 

lo Stato faccia la sua parte, si assuma la sua responsabilità e gestisca 

direttamente Ilva". Lo ha detto il vicepremier e ministro dei Trasporti e delle 

Infrastrutture, Matteo Salvini, entrando al convegno di Assoimmobiliare: 'Piano 

Casa Itala' circa il futuro dell'Ex Ilva. "Oggi ho 2400 cantieri aperti sulle strade 

e sulle ferrovie italiane e ci sarà bisogno di acciaio, nei prossimi anni, per 

mettere a posto il paese, pensiamo al ponte ", ha aggiunto. "Avviare tanti 

cantieri per poi, magari, andare a comprare l'acciaio all'estero, sarebbe 

frustrante". 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Salvini, tema casa prioritario, obiettivi Ue irrealizzabili "Plausibili in un 

mondo perfetto, non in quello di oggi' 

(ANSA) - ROMA, 12 GIU - "Col ministro Giorgetti abbiamo un confronto 

quotidiano e il tema casa è prioritario". Lo ha detto il vicepremier e ministro dei 
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Trasporti e delle Infrastrutture, Matteo Salvini, al convegno di Assoimmobiliare: 

'Piano Casa Italia'. "L'Europa ci impone obiettivi ambiziosi ma ambizioso fa 

rima con irrealizzabile", ha sottolineato. "Il tema della caldaia, dell'ascensore, 

in un mondo perfetto sarebbero assolutamente plausibili, ma in un mondo con 

guerre in corso e caro materiali, no", ha spiegato Salvini, lanciando la proposta 

di "uno sportello unico dell'edilizia". 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Salvini, nel 2024 mercato casa +34%, anche merito Salvacasa 'Bene 

semplificazione del cambio di destinazione d'uso' 

(ANSA) - ROMA, 12 GIU - "Se nel 2024 il mercato immobiliare ha registrato un 

+34%, è sicuramente merito dell'effervescenza del sistema economico, ma 

voglio pensare che anche il sistema di sburocratizzazione e di semplificazione 

che ha portato il salva-casa abbia contribuito a questa crescita". Lo ha detto il 

vicepremier e ministro dei Trasporti e delle Infrastrutture, Matteo Salvini, al 

convegno di Assoimmobiliare: 'Piano Casa Itala'. Cose come "la 

semplificazione del cambio di destinazione d'uso, il silenzio assenso hanno 

funzionato", ha aggiunto Salvini, sottolineando che "nei primi mesi dell'anno 

scorso il mercato immobiliare aveva il segno meno davanti e poi è diventato un 

segno più". 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Salvini, da milanista adoro Gattuso ma il ct lo sceglie la Figc Il 

vicepremier e tifoso rossonero, per me e un grande' 

(ANSA) - ROMA, 12 GIU - "Da milanista adoro Gennaro Gattuso" ma sulla 

scelta del prossimo ct della nazionale "se ne occuperà la Federazione. Io mi 

occupo di trasporti, però da milanista, Gattuso è un grande". Così il 

vicepremier e ministro dei Trasporti e delle Infrastrutture, Matteo Salvini, 

entrando al convegno di Assoimmobiliare, rispondendo ad una domanda 

sull'ipotesi che l'ex rossonero possa essere scelto come successore di 

Luciano Spalletti sulla panchina dell'Italia. 
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12 giugno 2025 

 

Salvini, da dl sicurezza diritto alla casa occupata abusivamente 'Il 

decreto e il piano casa sono due cose diverse' 

(ANSA) - ROMA, 12 GIU - "Il dl sicurezza restituisce il diritto alla casa a tanti 

italiani che se la sono vista occupare abusivamente. Quindi con interventi 

immediati nel caso di prima casa". Lo ha detto il vicepremier e ministro dei 

Trasporti e delle Infrastrutture, Matteo Salvini, entrando al convegno di 

Assoimmoiliare: 'Piano Casa Itala'. Invece "il piano di casa si occupa di edilizia 

popolare, stiamo investendo miliardi di euro per la riqualificazione delle case in 

tante periferie, quindi sono due piani diversi", ha spiegato il ministro. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Salvini, infrastrutture strategiche per sicurezza, pure il Ponte Da Lega no 

a esercito europeo, debiti europei per comprare armi 

(ANSA) - ROMA, 12 GIU - "Le infrastrutture sono strategiche anche per la 

sicurezza, da tanti punti di vista. Se investiamo di più in sicurezza anche 

alcune infrastrutture strategiche fanno parte di questo piano per la sicurezza, 

anche il ponte" sullo Stretto. Lo ha detto il vicepremier e ministro dei Trasporti 

e delle Infrastrutture, Matteo Salvini, entrando al convegno di Assoimmobiliare: 

'Piano Casa Itala'. Ad esempio "la guardia costiera oggi ha 11mila donne e 

uomini, se riusciremo ad arrivare a 15mila fa parte del bilancio sicurezza e 

bilancio infrastrutture", ha sottolineato il ministro. Pertanto "per quello che 

riguarda l'investimento in sicurezza nazionale la Lega è assolutamente 

d'accordo: nuovi uomini, nuovi mezzi", ha detto ancora il ministro. "Siamo 

invece assolutamente contrari ad un esercito europeo, debiti europei per 

comprare armi in giro per l'Europa". Quindi "aumentare le spese per la 

sicurezza interna a favore degli italiani e per la difesa dei confini sì, 

ovviamente gradualmente, il 5% si potrà raggiungere fra anni e anni, ma 

niente deleghe all'Europa", ha concluso Salvini. 
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12 giugno 2025 

 

ANSA/Servono oltre 600mila case, spesa di 170 miliardi Proposte di 

Assoimmobiliare. Salvini, semplificato con salvacasa (di Alfonso 

Abagnale) 

(ANSA) - ROMA, 12 GIU - Emergenza casa in Italia: nei prossimi anni ci sarà 

bisogno di 635.000 nuove unità abitative e 170 miliardi di investimenti per 

realizzarle. Questi i dati sottolineati durante il convegno di Confindustria 

Assoimmobiliare: 'Piano Casa Italia", a cui ha partecipato, tra gli altri, anche il 

vicepremier e ministro dei Trasporti, Matteo Salvini, ideatore del decreto salva-

casa. Assoimmobiliare ha illustrato un pacchetto di otto proposte per far fronte 

all'emergenze, tra queste quella di eliminare l'Imu sugli immobili residenziali in 

affitto come prima abitazione, poi una riduzione dell'imposta di registro (oggi al 

9%) per le compravendite di immobili residenziali effettuate da soggetti 

professionali, una "maggiore flessibilità" nei cambi di destinazione d'uso e "una 

riduzione dei tempi per il rilascio di permessi urbanistici" in tutti i casi di 

sviluppo di social housing. "La domanda sta crescendo esponenzialmente e 

per far fronte alle esigenze degli italiani è indispensabile che il governo 

favorisca un quadro normativo e fiscale favorevole agli investitori", ha detto il 

presidente di Assoimmobiliare, Davide Albertini Petroni. Dal canto suo Salvini 

ha illustrato le misure messe in campo dal governo con il salva-casa e la 

spinta che il provvedimento ha dato a tutto il settore immobiliare. "Se nel 2024 

il mercato immobiliare ha registrato un +34%, è sicuramente merito 

dell'effervescenza del sistema economico, ma voglio pensare che anche il 

sistema di sburocratizzazione e di semplificazione che ha portato il salva-casa 

abbia contribuito a questa crescita", ha detto il vicepremier. Misure come "la 

semplificazione del cambio di destinazione d'uso, il silenzio assenso hanno 

funzionato", ha aggiunto Salvini, sottolineando che "nei primi mesi dell'anno 

scorso il mercato immobiliare aveva il segno meno davanti e poi è diventato un 

segno più". Salvini ha quindi fatto presente che con il ministro dell'economia 

Giancarlo Giorgetti "abbiamo un confronto quotidiano e il tema casa è 

prioritario". Non ha poi rinunciato a tirare una frecciata all'Europa. "L'Europa ci 

impone obiettivi ambiziosi ma ambizioso fa rima con irrealizzabile", ha 

rimarcato Salvini. "I criteri Esg, (Environmental, Social, and Governance ndr), il 

tema della caldaia, dell'ascensore, in un mondo perfetto sarebbero 

assolutamente plausibili, ma in un mondo con guerre in corso e caro materiali, 

no", ha detto Salvini. E prima di lasciare il palco ha lanciato la proposta di "uno 

sportello unico dell'edilizia". Sul fabbisogno immobiliare e la futura spesa da 
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affrontare è intervenuto, con un video messaggio, il sottosegretario 

all'Economia, Federico Freni. "E' impensabile che lo Stato ma anche i privati 

possano far fronte da soli a questo fabbisogno", ha avvertito Freni. Per cui "è 

necessario mettere a terra una serie di presidi che possano garantirci un 

domani di essere pronti a sostenere questi investimenti e allora serve mettere 

insieme un sistema ecofinanziario", ha spiegato Freni, specificando che "la 

crescita economica deve marciare in parallelo con la crescita finanziaria". 
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12 giugno 2025 

 

CASA: CONFINDUSTRIA ASSOIMMOBILIARE, SERVONO 635.000 NUOVI 

ALLOGGI  

Roma, 12 giu. (Adnkronos) - In Italia occorreranno nei prossimi anni 635.000 

nuove unità abitative - anche attraverso riconversione di edifici esistenti - e 

170 miliardi di investimenti per realizzarle. Sono questi i numeri emersi 

dall'evento ''Piano Casa Italia - Le proposte di Confindustria 

ASSOIMMOBILIARE'', nel corso del quale l'Associazione ha fatto il punto sulle 

possibili soluzioni utili a fronteggiare l'emergenza abitativa che attraversa 

trasversalmente tutto il territorio italiano. "I nostri Associati hanno già realizzato 

negli ultimi anni 1,7 milioni di metri quadrati di edilizia residenziale sociale pari 

a circa 24.500 alloggi", sottolinea Davide Albertini Petroni, Presidente di 

Confindustria ASSOIMMOBILIARE, "ma non è sufficiente. La domanda sta 

crescendo esponenzialmente e per far fronte alle esigenze degli italiani è 

indispensabile che il governo favorisca un quadro normativo e fiscale 

favorevole agli investitori. Solo così il nostro mercato residenziale potrà 

diventare attrattivo non solo per i fondi pensioni e per le compagnie 

assicurative, attualmente i principali player di settore, ma anche per gli attori 

internazionali. Per rispondere alle necessità degli italiani, che chiedono case e 

alloggi a prezzi nuovamente accessibili, è essenziale definire una legislazione 

chiara e stabile nel tempo che renda il nostro Paese allineato agli standard 

europei". Nel corso dell'evento ci si è soffermati in particolare sull'esigenza di 

incentivare l'affordable housing, unica risposta possibile alla crescente 

difficoltà di accesso alla casa, e sulla necessità di diversificare i modelli 

abitativi, introducendo ad esempio il ''Build to Rent'', che prevede la 

costruzione di alloggi progettati per la locazione. (segue) 
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12 giugno 2025 

 

CASA: CONFINDUSTRIA ASSOIMMOBILIARE, SERVONO 635.000 NUOVI 

ALLOGGI (2) 

(Adnkronos) - Il pacchetto di proposte normative presentate dall'Associazione 

ha l'obiettivo primario di facilitare l'attrazione di capitali: la revisione del regime 

di trasparenza fiscale per i Fondi di investimento immobiliari, che 

consentirebbe di ampliare la platea dei potenziali investitori tra i quali 

raccogliere risorse finanziarie da investire nel settore residenziale; la 

possibilità, in relazione alle locazioni e cessioni di fabbricati abitativi, di 

esercitare l'opzione per l'imposizione Iva da parte dei soggetti professionali 

che svolgano in via prevalente l'attività di locazione e il dimezzamento (dal 

10% al 5%) dell'aliquota applicabile alla locazione, con conseguente 

ampliamento dell'offerta e possibile riduzione dei cano; il riconoscimento del 

carattere di strumentalità degli immobili abitativi concessi in locazione, 

superando una classificazione contabile ormai superata; anche in questo caso, 

la possibilità per l'operatore di dedurre i costi di acquisto/costruzione/recupero 

si potrebbe tradurre nella possibilità di ampliare l'offerta, abbassare i canoni di 

affitto, avere più risorse per la manutenzione degli immobili. La riduzione 

dell'imposta di registro (oggi al 9%) per le compravendite di immobili 

residenziali effettuare da soggetti professionali; ciò agevolerebbe un maggiore 

coinvolgimento degli operatori professionali per i quali l'attuale imposta di 

registro costituisce un onere che rende antieconomiche le operazioni di 

investimento e locazione sui fabbricati residenziali; L'esenzione Imu per gli 

immobili residenziali concessi in locazione da investitori professionali a 

persone fisiche che li utilizzano come abitazione principale, garantendo una 

riduzione del canone di locazione equivalente al beneficio ottenuto dal 

proprietario locatore. Maggiore flessibilità nei cambi di destinazione d'uso, per 

favorire la riconversione di edifici già esistenti ma attualmente non destinati 

all'uso residenziale. Riduzione dei tempi per il rilascio di permessi urbanistici in 

tutti i casi di sviluppo di social housing, affordable housing, student housing, 

senior living o di abitazioni in vendita a prezzi calmierati; contributi di 

costruzione calcolati esclusivamente sulla maggiore volumetria nei casi di 

demolizione e ricostruzione con incremento volumetrico ed esenzione totale 

per gli alloggi di edilizia abitativa convenzionata; esenzione dall'obbligo di 

dotazione di parcheggi e di reperimento di ulteriori aree per servizi di interesse 

generale nei casi di demolizione con ricostruzione senza incremento 

volumetrico. Certezza dei termini per l'impugnazione dei titoli, fissando in 60 
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giorni dall'esibizione del cartello di cantiere il termine per impugnare un titolo 

abilitativo per la realizzazione di un intervento edilizio residenziale, garantendo 

così stabilità giuridica agli investimenti. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

FISCO: SALVINI, 'PRIMA TAGLIO IRPEF? NO, VA FATTO ASSIEME A 

PACE FISCALE CHE PORTA SOLDI A STATO' 

Roma, 12 giu. (Adnkronos) - "La pace fiscale porta nelle casse dello Stato dei 

soldi che poi permetteranno allo Stato di abbassare le tasse a tutti, quindi una 

cosa va insieme all'altra. Poi c'è un ministro dell'Economia che si occupa di 

questo". Lo ha detto Matteo Salvini, a margine di un evento di 

Assoimmobiliare, a Roma, rispondendo a chi gli riportava le parole di questa 

mattina dell'altro vicepremier, Antonio Tajani sulla necessità di procedere 

prima con il taglio dell'Irpef e poi con la rottamazione delle cartelle esattoriali. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

**TERZO MANDATO: SALVINI, 'CONFRONTO IN CORSO TRA ALLEATI, 

SPERO RISPOSTA A BREVE'** 

Roma, 12 giu. (Adnkronos) - "So che c'è un confronto in corso, non lo seguo 

direttamente io, però mi auguro che ci sia una risposta a breve". Lo ha detto 

Matteo Salvini, a margine di un incontro di Assoimmobiliare, rispondendo a 

una domanda sul terzo mandato e sul margine con gli alleati per arrivare a un 

intervento normativo prima delle regionali d'autunno. "Io sono prontissimo ad 

ascoltare e a risolvere", conclude. 
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12 giugno 2025 

 

**TERZO MANDATO: SALVINI, 'CONFRONTO IN CORSO TRA ALLEATI, 

SPERO RISPOSTA A BREVE'** 

Roma, 12 giu. (Adnkronos) - "So che c'è un confronto in corso, non lo seguo 

direttamente io, però mi auguro che ci sia una risposta a breve". Lo ha detto 

Matteo Salvini, a margine di un incontro di Assoimmobiliare, rispondendo a 

una domanda sul terzo mandato e sul margine con gli alleati per arrivare a un 

intervento normativo prima delle regionali d'autunno. "Io sono prontissimo ad 

ascoltare e a risolvere", conclude. 

 

 

FISCO: SALVINI, 'PRIMA TAGLIO IRPEF? NO, VA FATTO ASSIEME A 

PACE FISCALE CHE PORTA SOLDI A STATO' 

Roma, 12 giu. (Labitalia) - "La pace fiscale porta nelle casse dello Stato dei 

soldi che poi permetteranno allo Stato di abbassare le tasse a tutti, quindi una 

cosa va insieme all'altra. Poi c'è un ministro dell'Economia che si occupa di 

questo". Lo ha detto Matteo Salvini, a margine di un evento di 

Assoimmobiliare, a Roma, rispondendo a chi gli riportava le parole di questa 

mattina dell'altro vicepremier, Antonio Tajani sulla necessità di procedere 

prima con il taglio dell'Irpef e poi con la rottamazione delle cartelle esattoriali.  
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12 giugno 2025 

 

Casa: Assoimmobiliare, serviranno 635mila alloggi 

(AGI) - Roma, 12 giu. - In Italia occorreranno nei prossimi anni 635.000 nuove 

unita' abitative - anche attraverso riconversione di edifici esistenti - e 170 

miliardi di investimenti per realizzarle. Sono questi i numeri emersi dall'evento 

"Piano Casa Italia - Le proposte di Confindustria Assoimmobiliare", nel corso 

del quale l'Associazione ha fatto il punto sulle possibili soluzioni utili a 

fronteggiare l'emergenza abitativa che attraversa trasversalmente tutto il 

territorio italiano. Nel corso del convegno ci si e' soffermati in particolare 

sull'esigenza di incentivare l'affordable housing, unica risposta possibile alla 

crescente difficolta' di accesso alla casa, e sulla necessita' di diversificare i 

modelli abitativi, introducendo ad esempio il "Build to Rent", che prevede la 

costruzione di alloggi progettati per la locazione. L'Associazione ha presentato 

nel corso del convegno otto proposte normative e fiscali per attrarre 

investimenti a livello nazionale e internazionale. Eccole di seguito. (segue) 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Casa: Assoimmobiliare, serviranno 635mila alloggi (2) 

(AGI) - Roma, 12 giu. - 1 - La revisione del regime di trasparenza fiscale per i 

Fondi di investimento immobiliari, che consentirebbe di ampliare la platea dei 

potenziali investitori tra i quali raccogliere risorse finanziarie da investire nel 

settore residenziale. 2 - La possibilita', in relazione alle locazioni e cessioni di 

fabbricati abitativi, di esercitare l'opzione per l'imposizione IVA da parte dei 

soggetti professionali che svolgano in via prevalente l'attivita' di locazione e il 

dimezzamento (dal 10% al 5%) dell'aliquota applicabile alla locazione, con 

conseguente ampliamento dell'offerta e possibile riduzione dei canoni. 3 - Il 

riconoscimento del carattere di strumentalita' degli immobili abitativi concessi 

in locazione, superando una classificazione contabile ormai superata; anche in 

questo caso, la possibilita' per l'operatore di dedurre i costi di 

acquisto/costruzione/recupero si potrebbe tradurre nella possibilita' di ampliare 
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l'offerta, abbassare i canoni di affitto, avere piu' risorse per la manutenzione 

degli immobili. 4 - La riduzione dell'imposta di registro (oggi al 9%) per le 

compravendite di immobili residenziali effettuare da soggetti professionali; cio' 

agevolerebbe un maggiore coinvolgimento degli operatori professionali per i 

quali l'attuale imposta di registro costituisce un onere che rende 

antieconomiche le operazioni di investimento e locazione sui fabbricati 

residenziali. 5 - L'esenzione IMU per gli immobili residenziali concessi in 

locazione da investitori professionali a persone fisiche che li utilizzano come 

abitazione principale, garantendo una riduzione del canone di locazione 

equivalente al beneficio ottenuto dal proprietario locatore. 6 - Maggiore 

flessibilita' nei cambi di destinazione d'uso, per favorire la riconversione di 

edifici gia' esistenti ma attualmente non destinati all'uso residenziale. 7 - 

Riduzione dei tempi per il rilascio di permessi urbanistici in tutti i casi di 

sviluppo di social housing, affordable housing, student housing, senior living o 

di abitazioni in vendita a prezzi calmierati; contributi di costruzione calcolati 

esclusivamente sulla maggiore volumetria nei casi di demolizione e 

ricostruzione con incremento volumetrico ed esenzione totale per gli alloggi di 

edilizia abitativa convenzionata; esenzione dall'obbligo di dotazione di 

parcheggi e di reperimento di ulteriori aree per servizi di interesse generale nei 

casi di demolizione con ricostruzione senza incremento volumetrico. 7 - 

Certezza dei termini per l'impugnazione dei titoli, fissando in 60 giorni 

dall'esibizione del cartello di cantiere il termine per impugnare un titolo 

abilitativo per la realizzazione di un intervento edilizio residenziale, garantendo 

cosi' stabilita' giuridica agli investimenti. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Casa: Petroni (Assoimmobiliare), definire legislazione chiara 

(AGI) - Roma, 12 giu. - "I nostri Associati hanno gia' realizzato negli ultimi anni 

1,7 milioni di metri quadrati di edilizia residenziale sociale pari a circa 24.500 

alloggi", ha dichiarato Davide Albertini Petroni, presidente di Confindustria 

Assoimmobiliare, "ma non e' sufficiente. La domanda sta crescendo 

esponenzialmente e per far fronte alle esigenze degli italiani e' indispensabile 

che il governo favorisca un quadro normativo e fiscale favorevole agli 

investitori. Solo cosi' il nostro mercato residenziale potra' diventare attrattivo 

non solo per i fondi pensioni e per le compagnie assicurative, attualmente i 
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principali player di settore, ma anche per gli attori internazionali. Per 

rispondere alle necessita' degli italiani, che chiedono case e alloggi a prezzi 

nuovamente accessibili, e' essenziale definire una legislazione chiara e stabile 

nel tempo che renda il nostro Paese allineato agli standard europei". 
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12 giugno 2025 

 

Fisco: Salvini, pace fiscale serve a tutti – Produce gettito per 

abbassamento Irpef 

(Il Sole 24 Ore Radiocor) - Roma, 12 giu - “La pace fiscale porta nelle casse 

dello Stato soldi che poi permetteranno allo Stato di abbassare le tasse per 

tutti. Una cosa va insieme all’altra; e poi c’è un ministro dell’Economia che si 

occupa di questo”. Così il ministro delle Infrastrutture e vicepresidente del 

Consiglio Matteo Salvini a margine del convegno di Assoimmobiliare 

interpellato dai giornalisti sulla dichiarazione del vicepresidente Antonio Tajani 

secondo cui prima di un condono fiscale andrebbe tagliata l’Irpef. “La pace 

fiscale - ha ribadito Salvini - serve a 20 milioni di italiani e può servire a un 

taglio delle tasse che serve ad altrettanti italiani”. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Decreto sicurezza: Salvini, restituisce diritto alla casa 

(Il Sole 24 Ore Radiocor) - Roma, 12 giu - “Il decreto sicurezza restituisce il 

diritto alla casa a tanti italiani che se la sono vista occupare abusivamente. 

Con interventi immediati nel caso di prima casa”. Lo ha detto il ministro delle 

Infrastrutture Matteo Salvini a margine del convegno di Assoimmobiliare. 

Quanto al Piano casa del governo, Salvini ha riferito che “stiamo investendo 

miliardi di euro per la riqualificazione delle case in tante periferie”. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Edilizia: Salvini, dettagliare spazio d'azione delle Soprintendenze – 

Martedì incontro al Mit su TU costruzioni 

(Il Sole 24 Ore Radiocor) - Roma, 12 giu - Sui poteri e sulle procedure delle 

Soprintendenze in materia edilizia “la nostra proposta è quella di dettagliare lo 

spazio di azione, di circostanziarlo nei modi e nei tempi; e non dico di arrivare 
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al silenzio assenso come abbiamo messo nel Salva casa, ma quasi”. Lo ha 

detto il ministro delle Infrastrutture Matteo Salvini intervenendo al convegno 

promosso da Assoimmobiliare, questa mattina a Roma, centrato sulle 

proposte per accelerare la realizzare delle case. “Non si può lasciare - ha 

aggiunto - la soggettività al singolo, senza modi e senza tempi, di decidere su 

quel tetto, di quella finestra, di quella inferriata e di quella tegola”. Il ministro ha 

aggiunto che “stiamo lavorando sulla certezza dei termini di impugnazione dei 

titoli edilizi. Abbiamo già ottenuto il fatto che non si possa intervenire a 

posteriori”. “Però - ha aggiunto -avere un termine temporale entro il quale tu 

sia tranquillamente e serenamente padrone del tuo immobile è qualcosa su cui 

stiamo ragionando”. Infine Salvini ha riferito che oggi verranno inviate alle 

associazioni interessate le convocazioni per un incontro martedì pomeriggio al 

Mit su vari aspetti dei temi legati all’edilizia e della casa, incluso il Testo unico 

sulle costruzioni. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Assoimmobiliare: servono 635mila alloggi per 170 mld di investimento 

“Serve quadro normativo e fiscale più favorevole” 

(Il Sole 24 Ore Radiocor) - Roma, 12 giu - “In Italia occorreranno nei prossimi 

anni 635mila nuove unità abitative - anche attraverso riconversione di edifici 

esistenti - e 170 miliardi di investimenti per realizzarle”. Lo ha detto il 

presidente di Assoimmobiliare, Davide Albertini Petroni, nel convegno dedicato 

al “Piano casa Italia” con le proposte dell’associazione, svoltosi questa mattina 

a Roma. “I nostri associati - ha detto Albertini Petroni - hanno già realizzato 

negli ultimi anni 1,7 milioni di metri quadrati di edilizia residenziale sociale pari 

a circa 24.500 alloggi ma non è sufficiente: la domanda sta crescendo 

esponenzialmente e per far fronte alle esigenze degli italiani è indispensabile 

che il governo favorisca un quadro normativo e fiscale favorevole agli 

investitori”. Nel corso del convegno, che ha visto l’intervento, tra gli altri, del 

ministro delle Infrastrutture Matteo Salvini, l’associazione ha presentato una 

serie di proposte normative per coinvolgere il capitale privato nei programmi 

edilizi. Tra le altre cose, si propone una fiscalità agevolata sui fondi 

immobiliari, per le società di locazione immobiliare e sui trasferimenti degli 

immobili. Tra le richieste, anche una “maggiore flessibilità nei cambi di 

destinazione d’uso, per favorire la riconversione di edifici già esistenti ma 



 

19 

 

attualmente non destinati all’uso residenziale” e l’accorciamento dei tempi per 

l’ottenimento dei permessi edilizi per immobili a destinazione residenziale. 
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12 giugno 2025 

 

Casa: Assoimmobiliare, serviranno 635mila alloggi, attrarre capitali 

Roma, 12 giu. (LaPresse) - In Italia occorreranno nei prossimi anni 635.000 

nuove unità abitative - anche attraverso riconversione di edifici esistenti - e 

170 miliardi di investimenti per realizzarle.Sulla base di questi numeri, 

Confindustria Assoimmobiliare, propone un 'Piano Casa Italia', illustrato a 

Palazzo Wedekind, in un appuntamento per fare punto sulle possibili soluzioni 

per fronteggiare l’emergenza abitativa che attraversa trasversalmente tutto il 

territorio italiano.Tra le soluzioni proposte dall'associazione aderente a 

Confindustria, "l’affordable housing", come risposta alla crescente difficoltà di 

accesso alla casa, e diversificare i modelli abitativi, introducendo ad esempio il 

“Build to Rent”, che prevede la costruzione di alloggi progettati per la 

locazione. Assoimmobiliare ha quindi predisposto un pacchetto di otto 

proposte normative con l’obiettivo di facilitare l’attrazione di capitali. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Casa: Assoimmobiliare, serviranno 635mila alloggi, attrarre capitali-2- 

Roma, 12 giu. (LaPresse) - Le proposte riguardano la nornativa fiscale e 

urbanistica. Nell'elenco, la revisione del regime di trasparenza fiscale per i 

Fondi di investimento immobiliari, che consentirebbe di ampliare la platea dei 

potenziali investitori tra i quali raccogliere risorse finanziarie da investire nel 

settore residenziale. La possibilità, in relazione alle locazioni e cessioni di 

fabbricati abitativi, di esercitare l’opzione per l’imposizione IVA da parte dei 

soggetti professionali che svolgano in via prevalente l’attività di locazione e il 

dimezzamento (dal 10% al 5%) dell’aliquota applicabile alla locazione, con 

conseguente ampliamento dell’offerta e possibile riduzione dei cano.E ancora, 

il riconoscimento del carattere di strumentalità degli immobili abitativi concessi 

in locazione, superando una classificazione contabile ormai superata; anche in 

questo caso, la possibilità per l’operatore di dedurre i costi di 

acquisto/costruzione/recupero si potrebbe tradurre nella possibilità di ampliare 
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l’offerta, abbassare i canoni di affitto, avere più risorse per la manutenzione 

degli immobili. La riduzione dell’imposta di registro (oggi al 9%) per le 

compravendite di immobili residenziali effettuare da soggetti professionali; ciò - 

secondo i piano casa di Assoimmibiliare - agevolerebbe un maggiore 

coinvolgimento degli operatori professionali per i quali l’attuale imposta di 

registro costituisce un onere che rende antieconomiche le operazioni di 

investimento e locazione sui fabbricati residenziali.(Segue) 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Casa: Assoimmobiliare, serviranno 635mila alloggi, attrarre capitali-3- 

Roma, 12 giu. (LaPresse) - Tra le proposte, l’esenzione IMU per gli immobili 

residenziali concessi in locazione da investitori professionali a persone fisiche 

che li utilizzano come abitazione principale, garantendo una riduzione del 

canone di locazione equivalente al beneficio ottenuto dal proprietario locatore. 

Maggiore flessibilità nei cambi di destinazione d’uso, per favorire la 

riconversione di edifici già esistenti ma attualmente non destinati all’uso 

residenziale. Riduzione dei tempi per il rilascio di permessi urbanistici in tutti i 

casi di sviluppo di social housing, affordable housing, student housing, senior 

living o di abitazioni in vendita a prezzi calmierati; contributi di costruzione 

calcolati esclusivamente sulla maggiore volumetria nei casi di demolizione e 

ricostruzione con incremento volumetrico ed esenzione totale per gli alloggi di 

edilizia abitativa convenzionata; esenzione dall’obbligo di dotazione di 

parcheggi e di reperimento di ulteriori aree per servizi di interesse generale nei 

casi di demolizione con ricostruzione senza incremento volumetrico. Certezza 

dei termini per l’impugnazione dei titoli, fissando in 60 giorni dall’esibizione del 

cartello di cantiere il termine per impugnare un titolo abilitativo per la 

realizzazione di un intervento edilizio residenziale, garantendo così stabilità 

giuridica agli investimenti. 
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12 giugno 2025 

 

Casa: Petroni (Assoimmobiliare), serve quadro favorevole a investimenti 

Roma, 12 giu. (LaPresse) - “I nostri associati hanno già realizzato negli ultimi 

anni 1,7 milioni di metri quadrati di edilizia residenziale sociale pari a circa 

24.500 alloggi, ma non è sufficiente. La domanda sta crescendo 

esponenzialmente e per far fronte alle esigenze degli italiani è indispensabile 

che il governo favorisca un quadro normativo e fiscale favorevole agli 

investitori". Così Davide Albertini Petroni, presidente di Confindustria 

Assoimmobiliare in occasione della presentazione del 'Piano Casa Italia' a 

Palazzo Wedekind, a Roma. "Solo così - afferma - il nostro mercato 

residenziale potrà diventare attrattivo non solo per i fondi pensioni e per le 

compagnie assicurative, attualmente i principali player di settore, ma anche 

per gli attori internazionali". "Per rispondere alle necessità degli italiani, che 

chiedono case e alloggi a prezzi nuovamente accessibili, è essenziale definire 

una legislazione chiara e stabile nel tempo che renda il nostro Paese allineato 

agli standard europei”, conclude. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Governo: Salvini, pace fiscale per mln italiani, cittadinanza no priorità per 

nessuno 

Roma, 12 giu. (LaPresse) - "Io sono tranquillissimo, serenissimo. La pace 

fiscale a me ma a 20 milioni di italiani e può servire a un taglio delle tasse che 

serve ad altrettanti italiani. Tagliare la legge sulla cittadinanza non è una 

priorità per nessuno, neanche per la sinistra, lo abbiamo visto ai referendum. 

Quindi stiamo lavorando serenamente. Tranquillamente". Lo ha detto il 

vicepremier e leader della Lega Matteo Salvini a margine di un evento di 

Assoimmobiliare, a chi gli chiedeva del clima in maggioranza, dopo le tensioni 

degli ultimi giorni. 
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12 giugno 2025 

 

Ex Ilva: Salvini, senza proposte serie da privati Stato gestisca 

direttamente 

Roma, 12 giu. (LaPresse) - "La tutela del lavoro e la tutela della salute dei 

tarantini è fondamentale. Se non c'è una proposta seria di un acquirente 

privato lo Stato faccia la sua parte e si assuma la sua responsabilità e gestisca 

direttamente l'Ilva". Lo ha detto il vicepremier e leader della Lega Matteo 

Salvini a margine di un evento di Assoimmobiliare, rispondendo a una 

domanda sulla crisi dell'ex Ilva. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Fisco: Salvini, pace fiscale o Irpef? Giorgetti si occupa di questo 

Roma, 12 giu. (LaPresse) - "La pace fiscale porta nelle casse dello Stato dei 

soldi che poi permetteranno allo Stato di abbassare le tasse a tutti. Una cosa 

va insieme all'altra. E poi c'è un ministro dell'Economia che si occupa di 

questo". Lo ha detto il vicepremier e segretario della Lega Matteo Salvini a 

margine di un evento di Assoimmobiliare, rispondendo sulle posizione del 

leader di Forza Italia Tajani per il quale occorre prima tagliare l'Irpef poi 

intervenire con la pace fiscale. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Cittadinanza: Salvini, è in programma? La legge va bene così com'è 

Roma, 12 giu. (LaPresse) - Disposto a valutare la proposta di Forza Italia sulla 

cittadinanza? "La legge va bene così com'è". Lo afferma il vicepremier e 

leader della Lega, Matteo Salvini, a margine di un evento di Assoimmobiliare. 

A chi poi fa presente che il leader di FI, Antonio Tajani, ha sottolineato che la 

proposta è in sintonia con il programma del centrodestra, ribadisce che "la 

legge va bene così com'è". 
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12 giugno 2025 

 

Terzo mandato: Salvini, confronto in corso, spero risposta a breve 

Roma, 12 giu. (LaPresse) - "Sono prontissimo ad ascoltare e risolvere". Così il 

vicepremier e leader della Lega, Matteo Salvini, a margine di un evento di 

Assoimmobiliare, rispondendo a chi gli chiedeva se c'è un margine per un 

intervento sul terzo mandato prima delle elezioni Regionali. "So che c'è un 

confronto in corso, non lo seguo direttamente io, però mi auguro che ci sia una 

risposta a breve", ha sottolineato. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Calcio: Salvini, Gattuso ct? Per me è un grande ma se ne occuperà 

Federazione 

Roma, 12 giu. (LaPresse) - "Gattuso ct della Nazionale? Da milanista adoro 

Gennaro Gattuso, però se ne occuperà la Federazione, io mi occupo di 

trasporti. Però da milanista dico Gattuso è un grande". Così il vicepremier e 

leader della Lega Matteo Salvini a margine di un evento di Assoimmobiliare. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Difesa: Salvini, sì aumento spese solo per sicurezza, anche Ponte 

strategico 

Roma, 12 giu. (LaPresse) - "Per quanto riguarda gli investimenti in sicurezza 

nazionale, la Lega è assolutamente d'accordo: nuovi uomini e nuovi mezzi. 

Siamo assolutamente contrari e non prenderemo mai in discussione i temi di 

eserciti europei, debiti europei per comprare armi in giro per l'Europa. Quindi 

aumentare le spese per la sicurezza interna a favore degli italiani, per la difesa 

dei confini, ovviamente gradualmente. Il 5% si potrà raggiungere fra anni e 

anni e anni. Però aumentare le spese per la sicurezza interna sì, delegare 

all'Europa la nostra sicurezza assolutamente no". Così il vicepremier e leader 

della Lega Matteo Salvini a margine di un evento di Assoimmobiliare. Arrivare 

al 5% del Pil significa meno soldi per le infrastrutture? "No, le infrastrutture 

sono strategiche anche per la sicurezza da tanti punti di vista e quindi se 
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investiamo di più in sicurezza anche alcune infrastrutture strategiche fanno 

parte di questo piano per la sicurezza. Penso alla Guardia costiera, oggi ha 

11mila donne e uomini. Se riusciremo ad arrivare a 15mila con più uomini e 

più mezzi, fa parte del bilancio sicurezza e fa parte del bilancio infrastrutture", 

ha risposto. Anche il Ponte sullo Stretto? "Anche il Ponte, certo", ha concluso 

Salvini. 
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12 giugno 2025 

 

Casa: Confindustria assoimmobiliare, servono 170 miliardi investimenti 

per 635 mila abitazioni 

Roma, 12 giu - (Agenzia_Nova) - In Italia occorreranno nei prossimi anni 635 

mila nuove unita' abitative - anche attraverso riconversione di edifici esistenti - 

e 170 miliardi di investimenti per realizzarle. Sono questi i numeri emersi 

dall'evento "Piano Casa Italia - Le proposte di Confindustria assoimmobiliare", 

nel corso del quale l'Associazione ha fatto il punto sulle possibili soluzioni utili 

a fronteggiare l'emergenza abitativa che attraversa trasversalmente tutto il 

territorio italiano. "I nostri Associati hanno gia' realizzato negli ultimi anni 1,7 

milioni di metri quadrati di edilizia residenziale sociale pari a circa 24.500 

alloggi", ha dichiarato Davide Albertini Petroni, presidente di Confindustria 

assoimmobiliare, "ma non e' sufficiente. La domanda sta crescendo 

esponenzialmente e per far fronte alle esigenze degli italiani e' indispensabile 

che il governo favorisca un quadro normativo e fiscale favorevole agli 

investitori. Solo cosi' il nostro mercato residenziale potra' diventare attrattivo 

non solo per i fondi pensioni e per le compagnie assicurative, attualmente i 

principali player di settore, ma anche per gli attori internazionali. Per 

rispondere alle necessita' degli italiani, che chiedono case e alloggi a prezzi 

nuovamente accessibili, e' essenziale definire una legislazione chiara e stabile 

nel tempo che renda il nostro Paese allineato agli standard europei". Nel corso 

dell'evento ci si e' soffermati in particolare sull'esigenza di incentivare 

l'affordable housing, unica risposta possibile alla crescente difficolta' di 

accesso alla casa, e sulla necessita' di diversificare i modelli abitativi, 

introducendo ad esempio il "Build to Rent", che prevede la costruzione di 

alloggi progettati per la locazione. 
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12 giugno 2025 

 

Fisco: Salvini a Tajani, su taglio Irpef a decidere e' Giorgetti 

Roma, 12 giu - (Agenzia_Nova) - La pace fiscale "porta nelle casse dello Stato 

soldi che poi permetteranno allo Stato di abbassare le tasse a tutti. Poi c'e' un 

ministro dell'Economia e delle Finanze", Giancarlo Giorgetti, "che si occupa di 

questo". Lo ha detto il ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Matteo 

Salvini, a margine del convegno "Piano casa Italia - Le proposte di 

Confindustria Assoimmobiliare", a palazzo Wedekind, a Roma, in risposta alle 

dichiarazioni del vice premier, Antonio Tajani, per cui il taglio dell'Irpef e' una 

priorita'. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Ex Ilva: Salvini, in assenza di proposta seria gestione diretta passi a 

Stato 

Roma, 12 giu - (Agenzia_Nova) - Sull'ex Ilva "se non c'e' una proposta seria di 

un acquirente privato, lo Stato faccia la sua parte, si assuma le sue 

responsabilita' e gestisca direttamente l'Ilva". Lo ha detto il ministro delle 

Infrastrutture e dei Trasporti, Matteo Salvini, a margine del convegno "Piano 

casa Italia - Le proposte di Confindustria Assoimmobiliare", a palazzo 

Wedekind, a Roma "La tutela del lavoro e la tutela della salute dei tarantini e' 

fondamentale", ha sottolineato Salvini. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Fisco: Salvini a Tajani, su taglio Irpef a decidere e' Giorgetti – video 

Roma, 12 giu - (Agenzia_Nova) - Il ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, 

Matteo Salvini, a margine del convegno "Piano casa Italia - Le proposte di 

Confindustria Assoimmobiliare", a palazzo Wedekind, a Roma, in risposta alle 

dichiarazioni del vice premier, Antonio Tajani, per cui il taglio dell'Irpef e' una 

priorita'. - Per visualizzare il video si prega di visitare l'indirizzo: 

https://www.agenzianova.com/a/6266738/6266738/2025-06-12/fisco-salvini-a-

tajani-su-taglio-irpef-a-decidere-e-giorgetti-video 

https://www.agenzianova.com/a/6266738/6266738/2025-06-12/fisco-salvini-a-tajani-su-taglio-irpef-a-decidere-e-giorgetti-video
https://www.agenzianova.com/a/6266738/6266738/2025-06-12/fisco-salvini-a-tajani-su-taglio-irpef-a-decidere-e-giorgetti-video
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12 giugno 2025 

 

Ex Ilva: Salvini, in assenza di proposta seria gestione diretta passi a 

Stato – video 

Roma, 12 giu - (Agenzia_Nova) - Il ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, 

Matteo Salvini, a margine del convegno "Piano casa Italia - Le proposte di 

Confindustria Assoimmobiliare", a palazzo Wedekind, a Roma. - Per 

visualizzare il video si prega di visitare l'indirizzo: 

https://www.agenzianova.com/a/6266742/6266742/2025-06-12/ex-ilva-salvini-

in-assenza-di-proposta-seria-gestione-diretta-passi-a-stato-video 

  

https://www.agenzianova.com/a/6266742/6266742/2025-06-12/ex-ilva-salvini-in-assenza-di-proposta-seria-gestione-diretta-passi-a-stato-video
https://www.agenzianova.com/a/6266742/6266742/2025-06-12/ex-ilva-salvini-in-assenza-di-proposta-seria-gestione-diretta-passi-a-stato-video
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12 giugno 2025 

 

GOVERNO. SALVINI A TAJANI: TAGLIO IRPEF O PACE FISCALE? È 

GIORGETTI CHE DECIDE 

(DIRE) Roma, 12 giu. - "La pace fiscale porta nelle casse dello Stato soldi che 

poi permetteranno allo Stato di abbassare le tasse a tutti. Quindi una cosa va 

insieme all'altra e poi c'è un ministro dell'economia che si occupa di questo". 

Lo dice il ministro alle Infrastrutture e Trasporti, Matteo Salvini, a margine del 

convegno 'Piano Casa Italia - Le proposte di Confindustria Assoimmobiliare', a 

chi gli fa presente che l'altro vice premier, Antonio Tajani, ha ribadito che prima 

delle proposte della Lega occorre pensare al taglio dell'IRPEF. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

GOVERNO. SALVINI: CLIMA IN MAGGIORANZA? IO TRANQUILLO E 

SERENO 

(DIRE) Roma, 12 giu. - "Io sono tranquillissimo e serenissimo, la pace fiscale 

non serve a me ma serve a 20 milioni di italiani e può servire a un taglio delle 

tasse che serve ad altrettanto italiani". Lo dice il ministro alle Infrastrutture e 

Trasporti, Matteo Salvini, a margine del convegno  'Piano Casa Italia - Le 

proposte di Confindustria Assoimmobiliare', a chi gli chiede del clima in 

maggioranza. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

CITTADINANZA. SALVINI: NON È PRIORITÀ, LEGGE VA BENE COM'È 

(DIRE) Roma, 12 giu. - "Cambiare le leggi sulla cittadinanza non è una priorità 

per nessuno, neanche per la sinistra come abbiamo visto ai referendum e 

quindi stiamo lavorando serenamente e tranquillamente". Lo dice il ministro 

alle Infrastrutture e Trasporti, Matteo Salvini, a margine del convegno  'Piano 
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Casa Italia - Le proposte di Confindustria Assoimmobiliare'.  La Lega 

valuterebbe la proposta di Forza Italia sulla cittadinanza? Salvini dice: "La 

legge va bene così com'è". 

 

 

12 giugno 2025 

 

REGIONALI. SALVINI: SU TERZO MANDATO CONFRONTO IN CORSO 

(DIRE) Roma, 12 giu. - "Io sono prontissimo ad ascoltare e a risolvere. So che 

c'è un confronto in corso, non lo seguo direttamente io, però mi auguro che ci 

sia una risposta breve". Lo dice il ministro alle Infrastrutture e Trasporti, Matteo 

Salvini, a margine del convegno 'Piano Casa Italia - Le proposte di 

Confindustria Assoimmobiliare' a chi gli chiede se sul terzo mandato c'è  un 

margine di intervento prima delle regionali di Autunno". 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

COMUNALI. SALVINI: UN CIVICO PER MILANO? MANCANO DUE ANNI 

(DIRE) Roma, 12 giu. - Per il nuovo sindaco di Milano Forza Italia con Tajani 

propone un civico. "Ma mancano due anni, ci si può ragionare per tempo". Lo 

dice il ministro alle Infrastrutture e Trasporti, Matteo Salvini, a margine del 

convegno 'Piano Casa Italia - Le proposte di Confindustria Assoimmobiliare'. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

CASA. SALVINI: MILIARDI PER RIQUALIFICAZIONE CASE POPOLARI 

(DIRE) Roma, 12 giu. - "Il decreto sicurezza restituisce il diritto alla casa a tanti 

italiani che se la sono vista occupare abusivamente e con interventi immediati 

nel caso di prima casa. Il Piano casa si occupa di edilizia popolare, stiamo 

investendo miliardi di euro per la riqualificazione delle case in tante periferie". 

Lo dice il ministro alle Infrastrutture e Trasporti, Matteo Salvini, a margine del 

convegno 'Piano Casa Italia - Le proposte di Confindustria Assoimmobiliare'. 
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12 giugno 2025 

 

CALCIO. SALVINI: PER ME GATTUSO UN GRANDE, MA SE NE OCCUPA 

FEDERAZIONE 

(DIRE) Roma, 12 giu. - Gattuso ct della Nazionale? "Da milanista adoro 

Gennaro Gattuso, però se ne occuperà la Federazione, io mi occupo di 

trasporti. Però da milanista dico che Gattuso è un grande". Così il vicepremier 

e leader della Lega Matteo Salvini a margine di un evento di Assoimmobiliare. 

Trasporti, Matteo Salvini, a margine del convegno 'Piano Casa Italia - Le 

proposte di Confindustria Assoimmobiliare'. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

USA. SALVINI: DA TRUMP AZIONE DI ORDINE PUBBLICO, CHI 

AGGREDISCE VA FERMATO 

(DIRE) Roma, 12 giu. - Quella si Donald Trump in California "è un'azione di 

ordine pubblico, di ripristino della legalità. Se ci sono personaggi incappucciati 

che vanno in giro ad aggredire, a devastare, è giusto che vengano fermati. Ma 

non a Los Angeles, a Roma, a Milano, ovunque". Lo diceLo dice il ministro alle 

Infrastrutture e Trasporti, Matteo Salvini, a margine del convegno 'Piano Casa 

Italia - Le proposte di Confindustria Assoimmobiliare'. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

EX ILVA. SALVINI: SE NON C'È PROPOSTA SERIA LA GESTISCA LO 

STATO 

(DIRE) Roma, 12 giu. - "La tutela del lavoro e della salute di Tarantini è 

fondamentale. Ribadisco quello che ho già detto, se non c'è una proposta 

seria di un acquirente privato, lo Stato faccia la sua parte e si assuma la sua 

responsabilità e gestisca direttamente ILVA. Anche perché io ho oggi 2400 

cantieri aperti sulle strade e sulle ferrovie italiane. Ci sarà bisogno di acciaio 

nei prossimi anni per rimettere a posto il paese. Pensiamo solo al ponte. 

Avviare tanti cantieri, sistemare tante opere pubbliche per poi magari dover 

andare a comprare l'acciaio all'estero sarebbe abbastanza frustrante". Lo dice 
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il ministro alle Infrastrutture e Trasporti, Matteo Salvini, a margine del 

convegno 'Piano Casa Italia - Le proposte di Confindustria Assoimmobiliare'. 
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12 giugno 2025 

 

CITTADINANZA: SALVINI "LEGGE VA BENE COSÌ COM'È" 

ROMA (ITALPRESS) - "Cambiare le leggi sulla cittadinanza non è una priorità 

per nessuno, neanche per la sinistra, abbiamo visto i referendum". Lo ha detto 

il vicepremier e ministro, Matteo Salvini, a margine di un convegno di 

Assoimmobiliare. "La legge sulla cittadinanza va bene così com'è", ha 

aggiunto. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

CALCIO: NAZIONALE. SALVINI "GATTUSO CT? È UN GRANDE,SE NE 

OCCUPERÀ FIGC" 

ROMA (ITALPRESS) - "Gattuso Ct della Nazionale? Da milanista adoro 

Gennaro Gattuso, è un grande ma se ne occuperà la federazione, io mi 

occupo di trasporti". Lo ha detto il vicepremier e ministro dei Trasporti e 

Infrastrutture, Matteo Salvini, a margine del convegno "Piano Casa Italia - le 

proposte di Confindustria Assoimmobiliare". 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

SALVINI "PACE FISCALE SERVE PER ABBASSARE TASSE A TUTTI" 

ROMA (ITALPRESS) - "La pace fiscale porta nelle casse dello Stato dei soldi 

che poi permetteranno di abbassare le tasse a tutti, quindi una cosa va 

insieme all'altra, e poi c'è il ministro dell'Economia che si occupa di questo". Lo 

ha detto il vicepremier e ministro Matteo Salvini, a margine di un convegno di 

Assoimmobiliare. "Io sono tranquillissimo, serenissimo, la pace fiscale non 

serve a me ma serve a 20 milioni di italiani e può servire a un taglio delle tasse 

che serve ad altrettanti italiani", ha aggiunto. 
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12 giugno 2025 

 

EX ILVA: SALVINI "SE NON C'È PROPOSTA SERIA STATO FACCIA SUA 

PARTE" 

ROMA (ITALPRESS) - "La tutela del lavoro e la tutela della salute dei tarantini 

è fondamentale, se non c'è una proposta seria dell'acquirente privato lo Stato 

faccia la sua parte, si assuma la sua responsabilità e gestisca direttamente 

Ilva". Lo ha detto il vicepremier e ministro Matteo Salvini, a margine di un di 

Assoimmobiliare. "Oggi ho 2.400 cantieri aperti sulle strade e sulle ferrovie 

italiane e ci sarà bisogno di acciaio, nei prossimi anni, per mettere a posto il 

Paese. Pensiamo al ponte. Avviare tanti cantieri per poi, magari, andare a 

comprare l'acciaio all'estero, sarebbe frustrante", ha aggiunto. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

ASSOIMMOBILIARE: IN ITALIA SERVONO 635MILA NUOVI ALLOGGI-2- 

Il vicepremier e ministro Matteo Salvini, ha sottolineato: "Se il mercato 

immobiliare nel 2024 ha registrato un segno positivo, questo è merito si 

dell'effervescenza dell' economia ma anche del sistema di sburocratizzazione, 

semplificazione del salva casa. Stiamo lavorando sugli aspetti progettuali del 

piano casa, martedì abbiamo al ministero un altro punto di passaggio sul 

piano, in un contesto complicato". Le proposte normative presentate 

dall'associazione, hanno l'obiettivo primario di facilitare l'attrazione di capitali. 

Entrando nel dettaglio, ASSOIMMOBILIARE Confindustria propone: la 

revisione del regime di trasparenza fiscale per i fondi di investimento 

immobiliari; la possibilità, in relazione alle locazioni e cessioni di fabbricati 

abitativi, di esercitare l'opzione per l'imposizione Iva da parte dei soggetti 

professionali che svolgano in via prevalente l'attività di locazione e il 

dimezzamento (dal 10% al 5%) dell'aliquota applicabile alla locazione, con 

conseguente ampliamento dell'offerta e possibile riduzione dei canoni; il 

riconoscimento del carattere di strumentalità degli immobili abitativi concessi in 

locazione. 
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12 giugno 2025 

 

ASSOIMMOBILIARE: IN ITALIA SERVONO 635MILA NUOVI ALLOGGI-3- 

La possibilità per l'operatore di dedurre i costi di 

acquisto/costruzione/recupero; la riduzione dell'imposta di registro (oggi al 9%) 

per le compravendite di immobili residenziali effettuare da soggetti 

professionali; l'esenzione Imu per gli immobili residenziali concessi in 

locazione da investitori professionali a persone fisiche che li utilizzano come 

abitazione principale; maggiore flessibilità nei cambi di destinazione d'uso; 

riduzione dei tempi per il rilascio di permessi urbanistici in tutti i casi di sviluppo 

di social housing, affordable housing, student housing, senior living o di 

abitazioni in vendita a prezzi calmierati; contributi di costruzione calcolati 

esclusivamente sulla maggiore volumetria nei casi di demolizione e 

ricostruzione con incremento volumetrico ed esenzione totale per gli alloggi di 

edilizia abitativa convenzionata; esenzione dall'obbligo di dotazione di 

parcheggi e di reperimento di ulteriori aree per servizi di interesse generale nei 

casi di demolizione con ricostruzione senza incremento volumetrica; certezza 

dei termini per l'impugnazione dei titoli, fissando in 60 giorni dall'esibizione del 

cartello di cantiere il termine per impugnare un titolo abilitativo per la 

realizzazione di un intervento edilizio residenziale, garantendo così stabilità 

giuridica agli investimenti. 
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12 giugno 2025 

 

ASSOIMMOBILIARE: A ROMA LE PROPOSTE DELL'ASSOCIAZIONE SUL 

"PIANO CASA" 

(9Colonne) Roma, 12 giu - Le proposte di Confindustria ASSOIMMOBILIARE 

sul "Piano Casa" saranno al centro del convegno in programma questa 

mattina, alle ore 11, presso i locali di Palazzo Wedekind a Roma. L'incontro, 

dal titolo "Piano Casa Italia - Le proposte di Confindustria 

ASSOIMMOBILIARE", intende offrire un contributo concreto alla definizione di 

politiche pubbliche per l'abitazione, tenendo conto dei diversi aspetti normativi, 

fiscali e urbanistici che incidono sull'offerta abitativa nel Paese. Ad aprire i 

lavori saranno il presidente di Confindustria ASSOIMMOBILIARE, Davide 

Albertini Petroni, e il sottosegretario di Stato al Ministero dell'Economia e delle 

Finanze, Federico Freni. Nel corso dell'evento interverranno Raoul Ravara, 

presidente del Comitato Residenza ASSOIMMOBILIARE; Roberto Schiavelli, 

presidente del Comitato Normativo; Giuseppe Andrea Giannantonio, 

presidente del Tavolo Fiscalità; e Guido Alberto Inzaghi, presidente del Tavolo 

Urbanistica, che presenteranno le proposte dell'Associazione. Seguirà un 

panel a cui prenderanno parte i parlamentari Alessandro Cattaneo, 

Commissione Trasporti della Camera, Paola De Micheli, Vicepresidente della 

Commissione Attività produttive della Camera, Marco Osnato, Presidente della 

Commissione Finanze della Camera, Roberto Rosso, membro della 

Commissione Ambiente del Senato, e Massimo Garavaglia, Presidente della 

Commissione Finanze del Senato. A concludere i lavori saranno il presidente 

Davide Albertini Petroni, la sottosegretaria di Stato al Ministero dell'Economia 

e delle Finanze, Lucia Albano, e il ministro delle Infrastrutture e dei trasporti 

Matteo Salvini. 
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12 giugno 2025 

 

ASSOIMMOBILIARE, PETRONI: QUESTIONE ABITATIVA HA RILEVANZA 

SOCIALE ED ECONOMICA 

(9Colonne) Roma, 12 giu - "L'evento di oggi nasce dalla consapevolezza, 

molto sentita all'interno dell'Associazione, che la questione abitativa non 

riguarda soltanto il nostro mondo e gli operatori degli investitori. Ma è una 

questione che ha una rilevanza estremamente importante sia dal punto di vista 

sociale, economico e politico del nostro Paese". Con queste parole il 

presidente di Confindustria ASSOIMMOBILIARE, Davide Albertini Petroni ha 

aperto il convegno "Piano Casa Italia - Le proposte di Confindustria 

ASSOIMMOBILIARE" tenutosi a Roma presso Palazzo Wedekind. "La 

questione abitativa è evidente che tocca le fondamenta stesse della coesione 

e dell'inclusione sociale delle nostre città" ha sostenuto il presidente. "Nei 

principali paesi europei tutta la domanda residenziale è sostenuta da investitori 

e da capitali che vengono definiti capitali pazienti, capitali che hanno un 

orizzonte di investimento di medio e lungo termine che sono i fondi pensione, 

le società assicurative e i risparmi previdenziali. Questi investitori promuovono 

degli ampi complessi, un'offerta abitativa di grandi numeri dotati di servizi e 

soprattutto ben mantenuti". 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

ASSOIMMOBILIARE, PETRONI: C'È BISOGNO DI CIRCA 635.000 UNITÀ 

ABITATIVE 

(9Colonne) Roma, 12 giu - Intervenuto al convegno "Piano Casa Italia - Le 

proposte di Confindustria ASSOIMMOBILIARE" il presidente di Confindustria 

ASSOIMMOBILIARE, Davide Albertini Petroni ha richiamato l'attenzione sulle 

nuove esigenze abitative, con particolare riferimento anche alla locazione: 

"abbiamo stimato con i nostri uffici studi e con le nostre società di ricerca, che 

nei prossimi anni c'è bisogno di circa 635.000 unità abitative. Parliamo di unità 

abitative segmentato in tutte le offerte, cioè quindi da case per studenti, case 

per anziani, case per locazione e case in vendita a prezzi accessibili. Ed è 

evidente che questo numero così ingente, importante, ci pone davanti a due 

grandi sfide: tempi e costi. I tempi; noi abbiamo una produzione media di circa 

50.000 case all'anno, che significa che nei prossimi cinque anni, si e no, ne 
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facciamo 250.000 che è neanche la metà di quello che serve. Consideriamo 

che negli anni 60 - 70 eravamo in grado di fare 230 / 240.000 case l'anno, 

questo è basato sui permessi di costruire rilasciati". 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

ASSOIMMOBILIARE, PETRONI: AZIONE COORDINATA TRA PUBBLICO E 

PRIVATO PER EMERGENZA CASA 

(9Colonne) Roma, 12 giu - "Confindustria presenta oggi 8 nuove proposte sia 

di carattere urbanistico che di carattere normativo/fiscale per rispondere alla 

nuova domanda e dare, come dire, una dimensione industriale a questo 

settore". Con queste parole il presidente di Confindustria ASSOIMMOBILIARE, 

Davide Albertini Petroni ha aperto il convegno "Piano Casa Italia - Le proposte 

di Confindustria ASSOIMMOBILIARE" tenutosi a Roma presso Palazzo 

Wedekind. "Sono proposte che mirano, appunto, a migliorare il funzionamento 

degli strumenti attuali, a migliorare le normative attuali e sicuramente a 

rendere più efficaci le procedure urbanistiche al fine di accelerare i tempi di 

approvazione. Le proposte - continua Petroni - che noi abbiamo raccolto nel 

quaderno che voi avete sulle vostre sedie è il nostro contributo al sistema 

paese e ovviamente alle istituzioni nella consapevolezza che una sfida così 

importante si ottiene solo attraverso un proficuo confronto da un lato, ma 

un'azione coordinata tra pubblico privato e al fine di poter affrontare e risolvere 

l'emergenza abitativa". 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

ASSOIMMOBILIARE, SALVINI: NEL 2024 IL MERCATO IMMOBILIARE HA 

REGISTRATO +34% 

(9Colonne) Roma, 12 giu - Intervenuto al convegno "Piano Casa Italia - Le 

proposte di Confindustria ASSOIMMOBILIARE" il ministro delle Infrastrutture e 

dei trasporti Matteo Salvini ha ricordato che: "se il mercato immobiliare nel 

2024 ha registrato +34% sicuramente è merito dell'effervescenza del sistema 

economico. Voglio pensare che anche il sistema di sburocratizzazione, 

semplificazione, chiarificazione adottato con il salva casa abbia contribuito a 
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questo più, tanto che nei primi mesi del 2024 il mercato immobiliare aveva il 

segno meno davanti; nella fine del 2024 il segno meno è diventato segno più, 

quindi vuol dire che la semplificazione del cambio di destinazione d'uso, il 

silenzio assenso, la certezza dei termine di impugnazione dei titoli edilizi, ci 

stiamo ovviamente lavorando, abbiamo già ottenuto il fatto che non si possa 

intervenire a posteriori, però avere un termine temporale entro il quale tu sia 

tranquillamente e serenamente padrone del tuo immobile è qualcosa su cui 

stiamo ragionando". 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

ASSOIMMOBILIARE, SALVINI: IL VILLAGGIO OLIMPICO SARÀ IL PIÙ 

GRANDE STUDENTATO IN ITALIA 

(9Colonne) Roma, 12 giu - Durante il suo intervento al convegno di 

Confindustria ASSOIMMOBILIARE dal titolo "Piano Casa Italia - Le proposte di 

Confindustria ASSOIMMOBILIARE" il ministro delle Infrastrutture e dei 

trasporti Matteo Salvini, parlando di emergenza abitativa, ha dichiarato che: "Il 

villaggio olimpico che ospiterà dal 6 febbraio gli atleti di Milano- Cortina a 

Milano, dall'anno accademico 26- 27, quindi da settembre 26, sarà il più 

grande studentato universitario in Italia. 1700 posti letto, non letti di cartone 

come in altre vicende olimpiche, ma letti in legno con camere a uno o due 

spazi e soprattutto, grazie alla lavorazione pubblico privato, con l'impegno ad 

avere un prezzo che non superi i sei settecento euro a studente". 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

ASSOIMMOBILIARE, SALVINI: GOVERNO HA AVVIATO PERCORSO PER 

UNIFORMITÀ NORMATIVA 

(9Colonne) Roma, 12 giu -- Intervenendo al convegno "Piano Casa Italia - Le 

proposte di Confindustria ASSOIMMOBILIARE", il ministro delle Infrastrutture 

e dei Trasporti, Matteo Salvini, ha fatto il punto sulle misure adottate dal 

governo per affrontare l'emergenza abitativa. "In questi due anni e mezzo - ha 

dichiarato Salvini - fra il Salva Casa, il Codice degli appalti e, da martedì, il 

Testo unico dell'edilizia e delle ricostruzioni" il governo ha avviato un percorso 
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importante per garantire certezza e uniformità normativa. Il vicepremier ha poi 

elogiato l'azione del ministro dell'Economia: "Con Giorgetti, che sta facendo 

miracoli - ieri lo spread è sceso sotto quota 90, oggi abbiamo dati Istat 

sull'occupazione positivi, disoccupazione ai minimi storici, la Borsa con un 

trend favorevole nonostante la guerra tra Russia e Ucraina e le ipotesi di nuovi 

dazi - penso che un po' di liquidità per sostenere il rapporto virtuoso tra 

pubblico e privato si possa trovare" Il ministro ha concluso sostenendo che 

entro la fine della legislatura il governo potrà avvicinarsi all'obiettivo delle 

635.000 unità abitative. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

ASSOIMMOBILIARE: A ROMA LE PROPOSTE DELL'ASSOCIAZIONE SUL 

"PIANO CASA" (RIEPILOGO) 

(1) (9Colonne) Roma, 12 giu - Si è tenuto oggi a Roma, presso Palazzo 

Wedekind, il convegno "Piano Casa Italia - Le proposte di Confindustria 

ASSOIMMOBILIARE" organizzato dall'Associazione per presentare un 

pacchetto di misure volte a dare risposte all'emergenza abitativa in Italia. Al 

centro del dibattito, otto proposte di riforma di carattere urbanistico, normativo 

e fiscale, pensate per incentivare gli investimenti e ampliare l'offerta di alloggi. 

Ad aprire i lavori Davide Albertini Petroni, presidente di Confindustria 

ASSOIMMOBILIARE, che ha sottolineato come: "la questione abitativa non 

riguarda soltanto gli operatori del settore, ma ha una rilevanza estremamente 

importante dal punto di vista sociale, economico e politico del nostro Paese". 

Secondo Petroni: "nei prossimi anni c'è bisogno di circa 635.000 unità 

abitative" ma l'attuale ritmo produttivo, pari a circa 50.000 abitazioni l'anno, 

non è sufficiente. Il presidente ha parlato della necessità di una: "azione 

coordinata tra pubblico e privato" per affrontare un'urgenza abitativa in 

continua evoluzione. Tra le priorità indicate: accelerare le pratiche 

urbanistiche, ridurre il carico fiscale per gli investitori professionali e introdurre 

incentivi per la riconversione di edifici non residenziali. 
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12 giugno 2025 

 

ASSOIMMOBILIARE: A ROMA LE PROPOSTE DELL'ASSOCIAZIONE SUL 

"PIANO CASA" (RIEPILOGO) (2) 

(9Colonne) Roma, 12 giu - Tra le principali proposte normative presentate da 

Confindustria ASSOIMMOBILIARE troviamo: la revisione della trasparenza 

fiscale per i fondi immobiliari, incentivi IVA e riduzione dell'imposta di registro 

per favorire le locazioni da parte di operatori professionali, deducibilità dei costi 

per immobili concessi in affitto ed esenzione IMU per le abitazioni principali in 

locazione. Si propongono inoltre: maggiore flessibilità nei cambi di 

destinazione d'uso, semplificazioni urbanistiche per l'edilizia sociale e tempi 

certi per l'impugnazione dei titoli edilizi, al fine di garantire maggiore stabilità 

giuridica agli investimenti. Il sottosegretario all'Economia Federico Freni, 

intervenuto all'evento con un videomessaggio, ha ribadito che "il fabbisogno 

aumenterà di circa 630.000 unità nei prossimi cinque anni" per un valore 

stimato di 170 miliardi di euro, sottolineando come l'approccio alla proprietà 

immobiliare sia cambiato: "abbiamo una domanda fatta di immobili diversi, ma 

una domanda in crescita". Freni ha confermato l'impegno dell'esecutivo a 

"strutturare un ecosistema funzionante di investimenti anche e soprattutto per 

l'immobiliare" combinando certezza del diritto e certezza dell'investimento. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

ASSOIMMOBILIARE: A ROMA LE PROPOSTE DELL'ASSOCIAZIONE SUL 

"PIANO CASA" (RIEPILOGO) (3) 

(9Colonne) Roma, 12 giu - Il convegno ha visto la partecipazione del ministro 

delle Infrastrutture e dei Trasporti, Matteo Salvini, che ha evidenziato l'impatto 

positivo delle norme adottate dal governo sul mercato immobiliare: "nel 2024 il 

mercato immobiliare ha registrato +34%" anche grazie a misure di 

semplificazione e sburocratizzazione. Salvini ha inoltre dichiarato che: "fra il 

Salva Casa, il Codice degli appalti e, da martedì, il Testo unico dell'edilizia e 

delle ricostruzioni" il governo ha avviato un percorso importante per garantire 

certezza e uniformità normativa. Il ministro è poi intervenuto sul futuro del 

Villaggio Olimpico di Milano-Cortina, che dal 2026 sarà riconvertito nel più 

grande studentato universitario d'Italia, con 1.700 posti letto, grazie alla 

collaborazione tra pubblico e privato. Concludendo il suo intervento, Salvini ha 
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affermato: "Con Giorgetti, che sta facendo miracoli, penso che un po' di 

liquidità per sostenere il rapporto virtuoso tra pubblico e privato si possa 

trovare" riuscendo così ad arrivare entro la fine della legislatura alle 635.000 

unità abitative. L'obiettivo condiviso da Confindustria ASSOIMMOBILIARE ed 

istituzioni è chiaro: trasformare il diritto all'abitazione in una leva economica e 

sociale, attraverso un nuovo equilibrio tra interesse pubblico e investimento 

privato. 
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12 giugno 2025 

 

Edilizia, Assoimmobiliare: Servono 635mila nuovi alloggi e 170 mld 

investimenti 

Roma, 12 giu (GEA) - In Italia occorreranno nei prossimi anni 635.000 nuove 

unità abitative - anche attraverso riconversione di edifici esistenti - e 170 

miliardi di investimenti per realizzarle. Sono questi i numeri emersi dall’evento 

“Piano Casa Italia - Le proposte di Confindustria Assoimmobiliare”, nel corso 

del quale l’Associazione ha fatto il punto sulle possibili soluzioni utili a 

fronteggiare l’emergenza abitativa che attraversa trasversalmente tutto il 

territorio italiano. “I nostri Associati hanno già realizzato negli ultimi anni 1,7 

milioni di metri quadrati di edilizia residenziale sociale pari a circa 24.500 

alloggi”, ha dichiarato Davide Albertini Petroni, Presidente di Confindustria 

Assoimmobiliare, “ma non è sufficiente. La domanda sta crescendo 

esponenzialmente e per far fronte alle esigenze degli italiani è indispensabile 

che il governo favorisca un quadro normativo e fiscale favorevole agli 

investitori. Solo così il nostro mercato residenziale potrà diventare attrattivo 

non solo per i fondi pensioni e per le compagnie assicurative, attualmente i 

principali player di settore, ma anche per gli attori internazionali. Per 

rispondere alle necessità degli italiani, che chiedono case e alloggi a prezzi 

nuovamente accessibili, è essenziale definire una legislazione chiara e stabile 

nel tempo che renda il nostro Paese allineato agli standard europei”. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Edilizia, Assoimmobiliare: Servono 635mila nuovi alloggi e 170 mld 

investimenti-2- 

Roma, 12 giu (GEA) - Nel corso dell’evento ci si è soffermati in particolare 

sull’esigenza di incentivare l’affordable housing, unica risposta possibile alla 

crescente difficoltà di accesso alla casa, e sulla necessità di diversificare i 

modelli abitativi, introducendo ad esempio il “Build to Rent”, che prevede la 

costruzione di alloggi progettati per la locazione. Il pacchetto di proposte 
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normative presentate dall’Associazione ha l’obiettivo primario di facilitare 

l’attrazione di capitali. Tra le richieste ci sono: la revisione del regime di 

trasparenza fiscale per i Fondi di investimento immobiliari, che consentirebbe 

di ampliare la platea dei potenziali investitori tra i quali raccogliere risorse 

finanziarie da investire nel settore residenziale; la possibilità, in relazione alle 

locazioni e cessioni di fabbricati abitativi, di esercitare l’opzione per 

l’imposizione Iva da parte dei soggetti professionali che svolgano in via 

prevalente l’attività di locazione e il dimezzamento (dal 10% al 5%) 

dell’aliquota applicabile alla locazione, con conseguente ampliamento 

dell’offerta e possibile riduzione dei cano; il riconoscimento del carattere di 

strumentalità degli immobili abitativi concessi in locazione, superando una 

classificazione contabile ormai superata; anche in questo caso, la possibilità 

per l’operatore di dedurre i costi di acquisto/costruzione/recupero si potrebbe 

tradurre nella possibilità di ampliare l’offerta, abbassare i canoni di affitto, 

avere più risorse per la manutenzione degli immobili. (Segue) 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Edilizia, Assoimmobiliare: Servono 635mila nuovi alloggi e 170 mld 

investimenti-3- 

Roma, 12 giu (GEA) - Ancora, tra le proposte di Confindustria 

Assoimmobiliare, ci sono: la riduzione dell’imposta di registro (oggi al 9%) per 

le compravendite di immobili residenziali effettuare da soggetti professionali; 

ciò agevolerebbe un maggiore coinvolgimento degli operatori professionali per 

i quali l’attuale imposta di registro costituisce un onere che rende 

antieconomiche le operazioni di investimento e locazione sui fabbricati 

residenziali; l’esenzione IMU per gli immobili residenziali concessi in locazione 

da investitori professionali a persone fisiche che li utilizzano come abitazione 

principale, garantendo una riduzione del canone di locazione equivalente al 

beneficio ottenuto dal proprietario locatore; una maggiore flessibilità nei cambi 

di destinazione d’uso, per favorire la riconversione di edifici già esistenti ma 

attualmente non destinati all’uso residenziale; la riduzione dei tempi per il 

rilascio di permessi urbanistici in tutti i casi di sviluppo di social housing, 

affordable housing, student housing, senior living o di abitazioni in vendita a 

prezzi calmierati; contributi di costruzione calcolati esclusivamente sulla 

maggiore volumetria nei casi di demolizione e ricostruzione con incremento 
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volumetrico ed esenzione totale per gli alloggi di edilizia abitativa 

convenzionata; esenzione dall’obbligo di dotazione di parcheggi e di 

reperimento di ulteriori aree per servizi di interesse generale nei casi di 

demolizione con ricostruzione senza incremento volumetrico; la certezza dei 

termini per l’impugnazione dei titoli, fissando in 60 giorni dall’esibizione del 

cartello di cantiere il termine per impugnare un titolo abilitativo per la 

realizzazione di un intervento edilizio residenziale, garantendo così stabilità 

giuridica agli investimenti. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Ex Ilva, Salvini: Senza proposte serie dai privati Stato la gestisca 

direttamente 

Roma, 12 giu (GEA) - "La tutela del lavoro e della salute dei tarantini è 

fondamentale, ribadisco quello che ho già detto: se non c'è una proposta seria 

di un acquirente privato, lo Stato faccia la sua parte e si assuma la sua 

responsabilità e gestisca direttamente Ilva". Lo dice il vicepremier e ministro 

delle Infrastutture e dei trasporti, Matteo Salvini, a margine del convegno 

'Piano Casa Italia' con le proposte di Confindustria Assoimmobiliare. 

 

 

 

12 giugno 2025 

 

Ex Ilva, Salvini: Servirà acciaio per opere e Ponte, comprarlo all'estero 

frustrante 

Roma, 12 giu (GEA) - "Oggi abbiamo 2.400 cantieri aperti su strade e ferrovie 

italiane, ci sarà bisogno di acciaio nei prossimi anni per rimettere a posto il 

Paese, pensiamo solo al Ponte sullo Stretto. Ecco, avviare tanti cantieri, 

sistemare tante opere pubbliche per poi, magari, dover andare a comprare 

l'acciaio all'estero sarebbe abbastanza frustrante". Lo dice il vicepremier e 

ministro delle Infrastutture e dei trasporti, Matteo Salvini, a margine del 

convegno 'Piano Casa Italia' con le proposte di Confindustria Assoimmobiliare, 

chiarendo i motivi per cui ritiene che in assenza di proposte serie dai privati 

per l'acquisizione dell'ex Ilva sarebbe meglio che lo Stato la gestisse 

direttamente. 
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12 giugno 2025 

 

Ex Ilva, Salvini: Su gestione Stato io come Fiom? Magari loro la pensano 

come me 

Roma, 12 giu (GEA) - "Io la penso come la Fiom? Magari è la Fiom che la 

pensa come me". Risponde così il vicepremier e ministro delle Infrastrutture e 

dei trasporti, Matteo Salvini, a margine del convegno 'Piano Casa Italia' con le 

proposte di Confindustria Assoimmobiliare, a chi gli fa notare che la posizione 

di ritere che in assenza di proposte serie dai privati per l'acquisizione dell'ex 

Ilva sarebbe meglio che lo Stato la gestisse direttamente, è molto simile a 

quella dei sindacati dei metalmeccanici e in particolare della Fiom-Cgil. 
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13 giugno 2025 

 

https://www.ilsole24ore.com/art/assoimmobiliare-fabbisogno-abitativo-servono-

170-miliardi-investimenti-AH9QVMFB 
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13 giugno 2025 

 

https://www.ilmessaggero.it/economia/confindustria_servono_635mila_nuove_

case_cambi_di_destinazione_d_uso_piu_veloci-8894514.html 

 

 

 

https://www.ilmessaggero.it/economia/confindustria_servono_635mila_nuove_case_cambi_di_destinazione_d_uso_piu_veloci-8894514.html
https://www.ilmessaggero.it/economia/confindustria_servono_635mila_nuove_case_cambi_di_destinazione_d_uso_piu_veloci-8894514.html


 

67 

 

 

  



 

68 

 

 
 

13 giugno 2025 

 

https://requadro.com/albertini-petroni-pubblico-e-privato-devono-collaborare-

per-ampliare-lofferta-di-case-accessibili/ 
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13 giugno 2025 

 

https://requadro.com/definire-politica-pubblica-casa-organica-sistemica/ 
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12 giugno 2025 

 

https://www.ilgiornaleditalia.it/news/mondo-imprese/713042/confindustria-

assoimmobiliare-in-italia-servono-635000-nuove-abitazioni-e-170-miliardi-di-

investimenti-le-proposte.html 
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https://www.ilgiornaleditalia.it/video/mondo-imprese/713166/davide-albertini-

petroni-confindustria-assoimmobiliare-635mila-unita-abitative-investimento-

circa-170-miliardi.html 
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https://www.borsaitaliana.it/borsa/notizie/radiocor/economia/dettaglio/assoimm

obiliare-servono-635mila-alloggi-per-170-mld-di-investimento-

nRC_12062025_1432_473171164.html 
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https://arenadigitale.it/2025/06/12/confindustria-assoimmobiliare-piano-casa-
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https://corriereflegreo.it/salvini-a-tajani-taglio-irpef-o-pace-fiscale-e-giorgetti-

che-decide/ 
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https://diariodiac.it/salvini-alla-casa-400-mln-di-fondi-pnrr-non-spesi-al-mit-il-

ministero-per-la-casa-le-otto-proposte-di-assoimmobiliare/ 
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https://www.corrieredelleconomia.it/2025/06/13/piano-casa-italia-salvini-

semplificazione-e-investimenti-per-rilanciare-ledilizia-abitativa/ 
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https://www.lmservizi.it/assoimmobiliare-al-fabbisogno-abitativo-servono-170-
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https://www.euromerci.it/in-primo-piano/assologistica-e-assoimmobiliare-un-

alleanza-per-rendere-il-settore-piu-forte-sostenibile-e-competitivo.html 
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https://www.edilportale.com/news/2025/06/normativa/emergenza-abitativa-

proposte-assoimmobiliare-per-piano-casa-italia_105675_15.html 
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https://www.bebankers.it/piano-casa-italia-2024-servono-635-000-nuovi-
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https://www.guidaedilizia.it/news/articolo/piano-casa-da-assoimmobiliare-una-
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https://www.corrieredelleconomia.it/2025/06/18/piano-casa-italia-il-mit-stanzia-

660-milioni-per-affrontare-il-disagio-abitativo-e-rilanciare-le-politiche-della-
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